

# KWRI

## Kunjung Perdana, YSK Sambangi Kantor Sekertariat DPC Partai Gerindra Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.KWRI.OR.ID](http://BITUNG.KWRI.OR.ID)

Jul 25, 2024 - 15:58



*Ketua DPW Partai Gerindra Mayjen TNI (Pur) Yulius Selvanus Komaling (YSK) Kunjubgan Kerja ke DPC Partai Gerindra Bitung, disambut Bacalon Walikota dan Wakil Walikota Hengky Honandar dan Randito Maringka*



BITUNG - Ketua DPW Partai Gerindra Sulut Mayjen TNI Purn Yulius Selvanus Komaling (YSK) lakukan Kunjungan Kerja Kantor ke Kantor Sekretariat DPC Partai Gerindra Kota Bitung, rabu (24/07/2024)

Tiba di Sekretariat (DPC) Partai Gerindra Kota Bitung sekitar pukul 16.30 Wita, Bacalon Gubernur Sulut Partai Gerindra ini disambut Pimpinan dan pengurus serta pendukung Partai Partai Gerindra.

Tarian Adat Cakalele pun mewarnai proses penyambutan Ketua DPW dan rombongan. Pantauan Media ini tiba di Kantor DPC Gerindra, Calon Walikota dan Wakil Walikota Hengky Honandar dan Randito Maringka didampingi Partai koalisi lakukan pengalungan bunga kepada Mantan Jendral Bintang dua ini

Dalam sambutan Ketua DPC Partai Gerindra Kota Bitung Randito Maringka membeberkan, bahwa pada Pemilu serentak yang lalu dari 675 TPS dengan 127 Pemilih di kota Bitung, ada 91 ribu memilih pasangan Prabowo Gibran.

“ Kami siap mengawal hingga pemilihan Kepala Daerah, dan siap memenangkan YSK calon Gubernur Sulut dari Partai Gerindra.” Tegas Randito.

Sementara itu, Bacalon Gubernur Sulut Mayjen TNI Purn Yulius Selvanus Komaling (YSK) minta kepada seluruh kader Partai Gerindra untuk tegak lurus mendukung Calon Gubernur maupun Wali kota dan Bupati yang diusung oleh Partai Gerindra dan parpol Koalisinya.

“Kita harus tegak lurus mendukung YSK menjadi Gubernur, dan HH-RM menjadi Calon Wali kota dan Calon Wakil Walikota, Bitung,” ujar YSK

Dirinya juga tegaskan, kalau hari ini ketua DPC Gerindra Bitung terpilih kembali menjadi Anggota DPRD Bitung maka, dalam beberapa hari mendatang dirinya yakin Randito Maringka akan menjadi Wakil Walikota Bitung.

“Saya juga sempat kaget dan tidak menyangka yang hadir banyak juga pendukung YSK dan Calon Wali kota dan Wakil Wali kota Bitung, Ada 9 Partai Gabungan Koalisi Bitung Maju yang mendukung Calon Wali kota dan Wakil Walikota Bitung,

Tidak boleh ada yang berkhianat, mendukung Kota juga mendukung Provinsi, jadi kalau Presiden, Gubernur dan Wali kota satu garis lurus itu luar biasa,"kata Komaling.

YSK juga mengatakan, untuk paket YSK untuk Sulut dan HH-RM untuk maju sebagai Calon Gubernur dan Calon Wali kota dan Calon Wakil Wali kota Bitung sudah difinalkan.

"Saya yakin Calon wali kota dan Wakil walikota yang diusung oleh partai Gerindra dan Nasdem bersama 9 parpol pendukung ini pasti menang..sah." ujarnya

Yulius juga mengaskan tidak boleh ada musuh, jangan kita semua yang ada disini ada musuh, semua teman karena politik itu dinamis, Pak Prabowo dan Pak Gibran ungkspnya merangkul semua, menuju Indonesia Emas.

cita-cita kita, ungkapnya Kota Bitung menjadi Pelabuhan terbesar di Indonesia Timur, dan menjadi pintu gerbang menuju IKN. Apa yang sudah dilakukan oleh Pemerintah tidak boleh di potong tapi dilanjutkan.

" Itu cita-cita saya. Dan Saya yakin partai pendukung menjadi kekuatan besar, Mari kita semua bergandengan tangan memajukan Bitung lebih maju, Sulut lebih maju, Indonesia akan mencapai kemegahan, menuju Inronesia emas."tutupnya.  
(AH)